

ZONE

Ciptakan Suasana Asri Lapas Permisan, Giat Kebersihan Lingkungan Lapas

Candra Putra - CILACAPSELATAN.ZONE.CO.ID

Nov 1, 2023 - 13:03



Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jateng melaksanakan pemangkasan rumput sebagai wujud pentingnya menjaga kebersihan, Selasa (31/10). Dok Humas Vermis 1908

NUSAKAMBANGAN - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jateng melaksanakan pemangkasan rumput sebagai wujud pentingnya menjaga kebersihan, Selasa (31/10).

Untuk menciptakan lingkungan dan tempat kerja yang ASRI (Aman, Sehat, Rapi, Indah), Lapas Permisan melaksanakan pemotongan rumput serta pembersihan lingkungan di seputaran area Lapas dan rumah dinas pegawai.

Seperti pepatah, kebersihan adalah sebagian dari pada iman. Slogan itu yang seharusnya tidak hanya diucapkan saja, namun dilakukan oleh Petugas maupun warga binaan pemasyarakatan (WBP) Lapas Permisan, yaitu dengan merapikan rumput serta taman di sekitaran halaman, dan membersihkan sampah, sehingga lingkungan Lapas Permisan terlihat indah, rapi, dan bersih.

Selain untuk menjaga kebersihan dan kesehatan bagi para Petugas maupun WBP di Lapas Permisan hal ini juga untuk meminimalisir berkembang biaknya hewan-hewan berbahaya yang bisa membahayakan warga Lapas Permisan.

Pelaksanaan kegiatan tersebut juga bertujuan untuk memelihara, sekaligus melaksanakan perawatan sarana prasarana yang menjadi tanggungjawab instansi.

"Meningat kondisi dan letak geografis lapas kami ini adalah di pulau dan masih sangat lebat tumbuhan besar dan liar, maka dari itu kita harus berkala melakukan pemotongan rumput dan pembersihan lingkungan. Baik itu dalam ataupun luar lapas," Ucap Dwiki Sapto Staf Kplp lapas Permisan.

Hal ini diharapkan akan membawa suasana kerja yang sehat dan nyaman, dan diharapkan agar motivasi kerja juga dapat meningkat. Kegiatan yang dilaksanakan secara bersama-sama juga akan memupuk rasa kerja sama dan jiwa gotong royong setiap Petugas maupun WBP.